その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①~⑮に関することでも結構です。)

# 保育園運営・内容について

- いつもありがとうございます。今日は何々をした!と楽しそうにいつも話しています。
- 園への送迎時、先生方は忙しい中、子どもの様子や園でがんばっていることを詳しく話してくださります。太ももの筋肉がけいれんしてしまった時は、時間経過とともに、どのような症状が出たか具体的に教えていただいた上、注意深く診ていただき、とても安心したことがありました。子どもを心から安心して預けることができ、困ったことがあった時は、すぐ相談できる環境があり、感謝しております。幼少期の大切な時期に新高砂保育園で過ごすことができ、本当に良かったと感じています。ありがとうございました。
- ・家の都合で転園を繰り返してしまい、不安いっぱいの中、こちらの保育園の先生方、園 長先生が優しくて、ここに来て良かったと心から思ってます。これからも子ども第一に 思って預ける園でいてください。
- 最近はこちらから今日保育園で何をしたかをたずねなくても教えてくれるようになった ため、楽しく過ごしている様子が良くわかります。よく園庭や公園へ連れて行っていた だき本当にありがとうございます。フォトフレームで遊んでいる様子を映していただい てるので、日々何をして遊んでいるのかが分かって嬉しいです。
- ・子どもが毎日嫌がりもせず、お迎え後には「楽しかったよ」と言っている姿をみて、日中先生方がよく関わり過ごしているのだろうと感じます。ありがとうございます。好きな先生、友だちができて楽しそうにしている子どもを見て、心から安心して預けることができています。引き続きよろしくお願い致します。
- ・担当のクラスの先生だけでなく、他のクラスの先生方や園長先生まですぐに名前を覚え て声をかけてくださり、とても温かな保育園だと感じました。
- すぐ相談できてありがたいです。細かい出来事も話してもらえてうれしいです。
- 入園当初からずっと温かく親子共々支えていただきました。息子の長所、短所をよく知っていただき、長所を活かしていただける関わりや、短所を根気強く息子に合った方法で関わってくださる先生方に感謝しかありません。本当にありがとうございました。これからもそんな情熱と優しさあふれる先生を育んでいっていただきたいです。

- 1 歳児クラスでまだ会話ができないため、子どもから園での様子などをきくことはできませんが、毎朝嫌がらずに登園し、お迎えに行くと笑顔で過ごしている姿をみると、楽しく過ごせているのだなと、安心しております。園長先生はじめ、先生方のおかげです。感謝しております。いつもありがとうございます。
- とても忙しい中、一人ひとり丁寧に様子を見てくださっていると思います。また小さな事でも報告いただけるので、安心して預けることができています。
- 日常の保育、各種イベント、全てにおいて子どもたちを第一に考えた運営を行っていた だいており、保護者として常に安心してお任せしています。
- ・行事や避難訓練など、園の出来事をおたよりや園内掲示で丁寧にお知らせしてくださるので、安心して新高砂保育園に預けることができています。ありがとうございます。残り数か月ですが、最後まで宜しくお願い致します。
- ★たくさんの温かいご意見、本当にありがとうございます。いただいたお言葉を励みに、 今後も保護者の皆様が安心してお子様を預けていただけるよう努めてまいります。
- 週や月の保育計画(外遊び・作品作り)を知りたい。事前にこの日(この週)の晴れの日は何をしているのか、雨の日はこんな遊びをしているのかというのを知りたい。

### ⇒お答えします

\*年間計画のもと、月の計画、週の計画を起案、作成し実施しているところです。しかしながら、子どもたちの体調や、天気、職員体制でも 1 日の活動が変化することがあります。また、年齢が小さい程小グループでの保育になり、子どもたちの興味の持ち方でも活動が変わってきます。以上をご理解いただき、おおまかな予定をお知らせできるよう努めてまいります。

### 職員について

・ こちらの家庭の養育方針に意見する職員が 1 名在職中です。非常に不愉快です。

#### ⇒お答えします

\*ご不快な思いをさせて申し訳ございません。ご家庭の養育方針も理解し、保育園の保育についてもご理解いただけるよう話し合い、ともにお子さんにとってよい関りがもてるようすすめてまいりますので、よろしくお願いいたします。

### 園行事について

• 子どもが保育園に行くのをとても楽しみにしているので、いつも楽しく過ごしているの

だなとうれしく思っています。コロナの状況によるとは思いますが、来年から 1 歳児クラスも運動会に参加することが復活できるとよいなと思います。(私立保育園は今年から復活してところが多かったみたいなので…)

• O、1、2歳児クラスも運動会を行ってほしい。誕生日会を復活させてほしい。「おひさまの会」などでは換気を十分行った上で「マスク着用は自由」など柔軟な検討をしてほしい。

### ⇒お答えします

- \*1、2歳児の運動会については、今後の新型コロナウイルスの感染状況を鑑み、検討してまいります。
- \*マスクについても主管課の指示のもと検討してまいりますので、ご理解をよろしくお願いたします。

## 保健関係について

• 感染表にコロナの欄もほしいです。 園内で感染者がいるかいないかで心配度もちがうと 思います。

### ⇒お答えします

\*職員の陽性判明時やクラスター発生時については、クライゼル緊急メール及び掲示にて 全保護者にお知らせしております。その他は個人情報保護の観点から了承を得た場合、 そのクラスのみにお知らせしております。ご理解、よろしくお願いいたします。

## その他

- もっとデジタル化を進めてほしい。(アプリやビデオでその日とったものを映像で流す など)
- ・スライドは送迎時の混雑を避けるため、配信制になるとなお良いと思います。

### ⇒お答えします

- \*ICT 化については、主管課とともに検討、準備中です。もうしばらくお待ちください。 映像の配信については、区立保育園ではハード面が整備されていないため難しい課題で あることをご理解よろしくお願いいたします。
- •毎日、たくさんの愛情で子どもを見てくださってありがとうございます。まだ小さいクラスなので行事などもなく、実際に保育園での様子を目にする機会が少ないのが少し残念です。園での生活の写真や動画などを、写真やさんが来る以外にも設けていただければ嬉しいなと思います。(私立の保育園ではあるそうなので…)
- ・イベントがある時は職員室前でスライドで写真が見れますが、普段の生活も見れると、 園での様子がわかり、また楽しんでいる子どもが見れると安心します。
- ・行事だけでなく、日常の写真も購入できるようになるとさらにありがたいです。ご検討 いただければ幸いです。

### ⇒お答えします

- \*ご意見ありがとうございます。乳児クラスに関しては行事への参加がないことから、園での普段の姿がもっとご覧いただけるよう、写真掲示、フォトパネル、また写真やさんによる普段の姿の撮影など、定期的に実施できるよう検討してまいります。
- 写真購入時、毎回手入力のパスワードがめんどくさいです。QR コードだと楽なのにな あと思います。

### ⇒お答えします

- \*先日、文書にて写真契約業者が変更になることをお伝えしたところです。それに伴い、 スナップスナップという写真販売サイトの利用に切り替わります。詳しくは後日、詳細 を明記したプリントをお配りしますので、ご理解をよろしくお願いいたします。
- 先生たちはよくやってくれていると思いますが、システムの古さ、書類の手間、自宅で 用意するシーツなど手縫いを求めることなども現状に合っていないと思います。葛飾区 として改善にむけた施策をとるべきです。保育士の業務効率化についても、子どもの安 心安全を考えれば急務です。具体的に期限を決めて検討し、こたえて頂けるとありがた いです。

### ⇒お答えします

- \*ご意見ありがとうございます。主管課とともに検討してまいります。
  - ★お忙しい中、アンケートにご協力いただきありがとうございました。

本アンケートにいただいたご意見は、保護者の皆様の表現をそのまま記載させていただきました。

保護者の皆様の温かいお言葉を励みとし、またいただいたご意見はしっかりと受け止めてまいります。

今後も保護者の皆様とともに子どもたちの健やかな成長を見守り、職員一同連携を図り、笑顔あふれる保育園を目指してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

新高砂保育園職員一同

#### 記載なし

・行事や予定の連絡が遅いことが多々あります。あひさまがくるのが毎月 1 日で、歯科検診が 1 日にあったことがあり、家に帰ってきてから子どもから実施されたことをききました。年 2 回で受けられなかった場合は別で行かないといけないので、もっと前もっ知らせてほしいです。歯科検診だけではありませんが、何か準備などある時は、毎日はりだしいただいている日記に記載するだけでなく声がけもいただけるとありがたいです。

#### その他

・アンケート⑮の端に園庭からであれば侵入は容易かなと思いますというご意見がありました。